

『日々の新しい発見！』

校務主任 □□ □□



篠島小学校に赴任してから約2か月が過ぎました。子どもたちと出会った最初の日に、校歌を聴くことができました。柔らかく透き通った歌声を耳にした瞬間、感動が押し寄せてきたことを鮮明に覚えています。

篠島で暮らし始めた頃の私は、家族とあまり顔を合わせられなく、とても寂しい思いをしていました。しかし、常に面白いことを探し、楽しいことを作り出し、素直な気持ちで元気いっぱい過ごしている子供たちの姿や優しい笑顔を目にするたび、そんな思いが少しずつ和らいできました。それと同時に「私も目標をもって頑張らなくては…」と、勇気付けられました。赴任する以前にも、何度か訪れたことのある篠島。いざ暮らしてみると、海の表情が毎日違うことや、眺める角度によって景色の味わい方に変化があることなど、新しく発見することばかりです。「もっと色々なことを知りたいな」という思いを大切にしながら、日々勤しんでいきたいと思います。

小中合同クインナップ. 大成功！

5/1(月)に、中学校・地域の方々と協力して、島内の清掃活動を行いました。短い時間でしたが、一人一人が一生懸命にゴミを拾うことができました。場所によってはたくさんのゴミが落ちていましたが、公園の周辺などは日頃から地域の方が清掃してくれているとのことで、比較的きれいな状態でした。これからもみんなで協力して島内のゴミをへらし、篠島の自然を守っていききたいですね。



今年もやります、ウミガメ隊！

多数の来賓をお迎えして、5/17（水）に篠島小学校体育館でウミガメ隊結団式を行いました。□□町長から、児童全員がウミガメ隊に任命されました。その後、町づくり会と観光協会からTシャツと軍手が進呈されました。また、ウミガメ隊発案者の□□□□さん（旧姓：□□さん）から、メッセージをいただき、みんなで浜をきれいにしていく気持ちを高めることができました。

5/24(水)から今年度のウミガメ隊活動が始まっています。ウミガメが来られるようなキレイな浜になるよう、児童の皆さんと一緒に我々職員もがんばっていきます！



6月の主な予定

6月 5日（月）	修学旅行事前指導	6月 20日（火）	⑤⑥プール授業
6月 6日（火）	修学旅行（～7日）	6月 21日（水）	代表委員会
6月 7日（水）	ウミガメ隊活動日 ※以後毎週水曜日に活動	6月 22日（木）	⑤⑥プール授業
6月 12日（月）	⑥委員会	6月 27日（火）	⑤⑥プール授業
6月 13日（火）	教育相談週間（～16日）	6月 28日（水）	⑤⑥プール授業
6月 19日（月）	第2回PTA 理事会	6月 29日（木）	錦津交流（篠島編、～30日）

ブログで伝えています！ [篠島小学校](#) で検索 または QR コードにて

<http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>

